## **STRASBOURG** Journée d'information dimanche

## Cap sur les colos!

La Jeunesse au plein air du Bas-Rhin organise une journée d'information sur les colonies de vacances à l'auberge de jeunesse des Deux-Rives dimanche 13 mars. Parce que les colos, ça aide à grandir...

randir en s'amusant, quitter le cocon familial, devenir autonome, avoir du temps pour soi – pour les enfants comme les parents –, apprendre à vivre en société, rencontrer de nouveaux amis, s'ouvrir à d'autres cultures et d'autres horizons... Les colos permettent tout cela à la fois, si l'on en croit Suzanne Haar, bénévole et référente handicap à la Jeunesse au plein air 67

## Des propositions à la carte et des séjours à gagner

« Dans notre société où tout va si vite, les colos sont pour les enfants une occasion de se poser, de sortir de leur routine et de profiter d'innombrables activités qu'ils ne pratiqueraient pas autrement. Sans compter qu'on y tient pleinement compte du rythme de l'enfant », argum ente-t-elle, convaincue qu'« à l'inverse d'une société qui a de plus en plus tendance à



Six organismes proposant des séjours seront présents dimanche à l'Auberge de jeunesse des Deux Rives. De quoi permettre à chacun de trouver chaussure à son pied! D.R.

cultiver la méfiance, les colos apprennent la confiance ». Pourtant, ces dernières années, beaucoup peinent à faire le plein. D'où la journée d'information proposée par la Jeunesse au plein air du Bas-Rhin à l'auberge de jeunesse des DeuxRives. La JPA67 prend sur ce dossier le relais de la Ville de Strasbourg, organisatrice de la rencontre jusqu'en 2014.

De 10 h à 16 h, dimanche 13 mars, les responsables des associations fédérées au sein de la Jeunesse au plein air présen-

teront les séjours inscrits à leurs catalogues et conseille-ront les parents : l'AROEVEN Alsace, le Ĉentre Bel Air, les Genévriers (Vie et vacances), les PEP Alsace et Vacances pour tous (la Ligue de l'enseignement) seront au rendez-vous, à l'instar de plusieurs partenaires institutionnels (CAF, Direction régionale de la jeunesse, des sports et de la cohésion sociale...). Des Vosges à la Grande-Motte, de la Scandinavie à la Croatie, ils proposent des séjours à la carte, quels que soient l'âge et les goûts de l'enfant. Sept séjours gratuits et une formation BAFA seront par ailleurs mis en jeu parmi ceux qui auront répondu auparavant à un petit quizz.

L'Espace ressources loisirs handicap et Sonia Cardoner évoqueront les possibilités d'accueil des enfants handicapés en milieu ordinaire. « Et les parents pourront rencontrer directement les professionnels et discuter avec eux des situations spécifiques », précise Suzanne Haar. Les possibilités d'aides financières – pour les enfants handicapés comme pour les autres – seront elles aussi détaillées et des tables rondes d'une demi-heure sur la sécurité et la qualité, et le financement et les coûts, seront proposées à deux reprises, à 11 h et 15 h

« Il faut que les parents osent confier leur enfant: la colo, c'est bénéfique pour tout le monde! », conclut Suzanne Haar, évoquant les nombreux témoignages positifs recueillis au fil des voyages. À l'instar de celui de ce petit garçon, parti l'an dernier en Croatie, qui remerciait les animateurs (verbatim) de s'être « donnés autant de mâle pour [lui] ». ■

٧.\

➤ « Cap sur les colos! », dimanche 13 mars de 10 h à 16 h à l'auberge de jeunesse des Deux-Rives 9, rue des Cavaliers à Strasbourg. Restauration possible sur place.